Bericht Notabene August 2021

Aus der Schule

Personelles



Nach 21 Jahren an der Schule Lohn-Ammannsegg hat Frau Anne-Marie Baschung Ende Juli 2021 die verdiente Pension angetreten. In verschiedenen Teams hat sie in dieser Zeit Kinder der 3. Und 4, Klasse auf dem Weg durch die Schule begleitet.

Die Kinder werden eine stets interessierte und aufgestellte Lehrerin vermissen. Anne-Marie Baschung war es stets ein Anliegen Schule für die Kinder erlebbar zu machen. Als Beispiel ist sicher etlichen Schülergenerationen das Ausbrüten und Schlüpfen der Hühner genauso in Erinnerung, wie die vielen Theater und Musicals.

Das Team lässt eine fröhliche und hilfsbereite Kollegin ziehen, die viel zur Entwicklung der Schule beigetragen hat. Stets war Anne-Marie mit Rat und Tat zur Stelle und half mit, wo immer Hände oder Ideen benötigt wurden.

Ich wünsche Anne-Marie auch hier noch einmal alles Gute im verdienten Ruhestand und danke ihr für alles, was sie für die Kinder und die Schule geleistet hat.

Neben Anne-Marie Baschung verlassen uns

- Herr David Kofmel, Schulischer Heilpädagoge, nach sieben Jahren
- Frau Martina Spinner, Kindergärtnerin, nach sechs Jahren
- Frau Anna Leuenberger, schulische Heilpädagogin, nach vier Jahren
- Frau Christine Stucki, Instrumentallehrerin Blocklöte, nach zwei Jahren
- Frau Rosmarie Jenni, schulische Heilpädagogin, nach einem Jahr

Ich danke allen für ihren Einsatz, den sie für die Kinder und unsere Schule geleistet haben. Für die Zukunft nur das Beste!

Für die scheidenden Lehrpersonen konnten neu verpflichtet werden:

- Frau Lisbeth Bernhard-Kurt, Instrumentallehrerin Blockflöte
- Frau Rahel Egger, Kindergärtnerin
- Frau Andrea Häusler, schulische Heilpädagogin
- Frau Sarah Marti, Klassenlehrerein 3./4. Klasse
- Frau Edith Stalder, schulische Heilpädagogin
- Frau Susanne Schneider-Trösch, schulische Heilpädagogin



Schulschluss

Auch in diesem Jahr haben wird den Schulschluss der aktuellen Situation angepasst und auf ein grosses Fest verzichtet. Jede Klasse hat für sich den Schulschluss so gestaltet, dass er in Erinnerung bleibt.

Selbstverständlich haben wir nicht auf die Werkausstellung verzichtet. Wie im letzten Jahr stellten wir die mannigfaltigen Arbeiten der Kinder ins Schaufenster, so dass die Interessierten sie während einer Woche aus sicherer Distanz und an der freien Luft bestaunen konnten. Wir immer stiessen die Arbeiten auf breites Interesse, das freut uns sehr und entschädigt für die grosse Arbeit, welche hinter den Produkten und der Ausstellung steckt.

Auch nicht verzichtet haben wir auf die Verabschiedung der 6. Klasse. Jedoch waren nur die Eltern der 6. Klasse und 2 weitere Klassen in der Turnhalle anwesend. Trotzdem gelang eine würdige Verabschiedung der Jugendlichen in Richtung Biberist. Ich wünsche ihnen auf dem weiteren Weg alles Gute!

Dank

Von allen wurde im vergangenen Jahr viel verlangt. Kinder, Eltern und Lehrpersonen haben mit ihrem vorbildlichen Verhalten und ihrer Unterstützung wesentlich dazu beigetragen, dass wir ein aus meiner Sicht doch angenehmes und ruhiges Schuljahr erleben durften. Dafür allen ganz herzlichen Dank.

Besonders herausheben will ich meinen Dank an unseren Abwart Reto Buchser. Er hat sich mit grossem Einsatz an seine neue Aufgabe gemacht. Die Hindernisse durch die äusseren Umstände hat er mit viel Fingerspitzengefühl, proaktivem Mitdenken und tatkräftiger Mithilfe zu meistern geholfen. Nie war ihm etwas zu viel und stets war er besorgt, dass genügend Desinfektionsmittel, Reinigungstücher und Masken vorhanden waren.

Neues Schuljahr

Das neue Schuljahr begann am 16. August, spät wie selten. Wie jedes Jahr begrüsste die Schulgemeinschaft die neuen Kinder der 1. Klasse mit einem Lied und machte so den Abschied von den Eltern in den neuen Lebensabschnitt vielleicht etwas einfacher.

Die Kinder die mit dem 1, Kindergartenjahr neu in unsere Schule eintreten, durften noch von einem Spezialstundenplan profitieren, so dass die Ablösung von zu Hause auch möglichst schmerzfrei gelingen konnte.

So besuchen nun zu Beginn des Jahres rund 200 Kinder unsere Schule. Allen wünsche ich ein erlebnis- und erfolgreiches Schuljahr 21/22!